



Bezirksvertretungssitzung 18. März 2020

ANTRAG

der Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen:

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien mögen überprüfen, ob nicht auch die Wirtschaftsgebäude der niedrigen Häuser in der Schickgasse 1-3 und 7 in die neugeschaffene Schutzzone einbezogen werden können.



Begründung:

Es handelt sich bei der Schickgasse um die Reste des ehemaligen Angerdorfes, die einen besonders erhaltenswerten Straßenabschnitt im Stadtgefüge Stadlaus bilden.

Mag. ^a Heidemarie Sequenz
Klubobfrau Grüne Donaustadt